

# URBANESIA

## SH Terate Kembali Pertahankan Gelar Juara Umum di IPSI Cup Kebumen

Agung widodo - [KEBUMEN.URBANESIA.ID](http://KEBUMEN.URBANESIA.ID)

Oct 28, 2024 - 16:27



KEBUMEN- Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Pusat Madiun, atau dikenal luas sebagai SH Terate, kembali menorehkan prestasi gemilang dengan menyabet gelar Juara Umum di ajang bergengsi IPSI Cup Kebumen 2024.

Kejuaraan ini berlangsung selama dua hari, pada 26-27 Oktober di GOR SMK TKM Pertambangan Kebumen, dan menjadi ajang seleksi menuju Pra Porprov

Jateng 2025.

Dengan mengumpulkan 15 medali – 4 emas, 6 perak, dan 5 perunggu – SH Terate menunjukkan ketangguhan dan komitmennya untuk terus mendominasi dunia pencak silat. Prestasi ini tidak hanya memperkokoh posisi SH Terate sebagai salah satu perguruan silat terdepan di tanah air, namun juga menjadi bukti nyata dedikasi dan kerja keras para atlet serta tim pelatih.

Ketua SH Terate Kebumen, Kang Mas Agus Eko Purwono, S.Pd., mengungkapkan rasa syukur dan bangganya atas pencapaian ini.



"Alhamdulillah, berkat doa, kerja keras tim, serta dukungan penuh dari seluruh anggota, kami berhasil mempertahankan gelar Juara Umum IPSI Cup Kebumen. Ini bukan hanya kemenangan bagi SH Terate, tapi juga kebanggaan bagi Kabupaten Kebumen," ujarnya pada Senin, 28 Oktober 2024.

Tak hanya berhasil mempertahankan gelar, SH Terate juga menyaksikan lahirnya atlet-atlet berbakat yang siap bersinar di level nasional. Koordinator Pelatih SH Terate Kebumen, Kang Mas Indriyanto, S.Pd., mengapresiasi semangat juang para atlet yang tak kenal lelah dalam mengejar prestasi.

"Melihat antusiasme dan potensi yang ada, saya optimis Kebumen bisa mencetak lebih banyak lagi atlet unggulan yang siap bersaing di ajang nasional maupun internasional," tuturnya.

Ajang IPSI Cup ini menjadi saksi perkembangan pesat dunia pencak silat di Kabupaten Kebumen, di mana setiap perguruan menunjukkan dedikasi tinggi dalam mempersiapkan atletnya. Dengan pencapaian ini, SH Terate berharap para atlet terus meningkatkan kemampuan mereka dan siap mengharumkan

nama Kebumen di ajang Pra-Porprov dan kompetisi besar lainnya.

Prestasi SH Terate di IPSI Cup Kebumen tidak hanya menambah koleksi medali, namun juga menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk lebih mencintai dan melestarikan pencak silat sebagai warisan budaya Indonesia. Keberhasilan ini mengingatkan kita bahwa dengan latihan keras dan kerja sama, pencak silat dapat terus berdaya saing di kancah dunia.

Dengan semangat yang terus membara, SH Terate siap melangkah lebih jauh dan mempersiapkan diri untuk ajang-ajang bergengsi berikutnya. Keberhasilan ini adalah langkah awal menuju kemenangan lebih besar di masa depan. (Humas)